

感謝

令和3年度も4月当初から、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け、兵庫県に「まん延防止等重点措置」が適用されました。4月25日からは兵庫県に3回目の緊急事態宣言が発出され57日間も続きました。8月20日からは4回目の緊急事態宣言も発出されました。

そのため、昆陽自治会は状況把握をしながら、定例理事会やその他の会議、また諸行事等を精選して活動してまいりました。事業計画が十分に行えず、もどかしい1年となっていました。そんな中でも、多くの方に自治会活動にご協力いただいたこと感謝申し上げます。



駅前のカリヨン
伊丹市広報Facebookより

さて、世界に目を転じれば、理不尽に生命と安寧を奪われたウクライナの人々の姿が、連日報道されています。戦火を逃れ、子どもと共にふるさとを後にした人たちは、200万人(3/8現在)を超えたそうです。幸せな日常を奪うロシアのウクライナ侵攻に、大きな憤りを禁じ得ません。

春の暖かい季節を迎え、コロナ禍が1日も早く収束することと同時に、安全で平和な日常がウクライナの地に戻ることを願うばかりです。



班長・組長の皆様

1年間お疲れ様でした。コロナ禍の中、対面による自治会費や募金の徴収、回覧物の配布、各種報告、次期役員を選出など、大変お世話になりました。役員への負担は以前とは少なくなったとはいえ、自治会活動をつなぐ重要な役割をしっかりと果たしていただきました。4月からも、ぜひ昆陽自治会にお力をお貸しください。ありがとうございました。

専門委員会

防災委員会



今年度は、民生児童委員の皆様と協力して、避難行動時に支援が必要な人を訪問してお話を伺うことができました。

環境委員会



ゴミ問題は日常の重要な課題です。地域の美化活動に与するだけでなく、行政と連絡を密に取り、不法投棄や見回り活動を継続し、地域の美化環境を守っています。

広報委員会

掲示板がきちんと整備されているかどうか、防犯のパロメーターになるそうです。掲示板は、自治会だけでなく、老人会や子ども会の皆様のご協力もあって、いつもきれいに整備されています。

「わがまち昆陽」はこれからも、タイムリーに発信することを心がけていこうと思っております。



班長・組長のバッグが新しくなりました



班長用・・・ファスナーケース
組長用・・・トートバッグ

	訃報	松下 武士様	84	令和4年1月9日	7班3組
		田中 文子様	73	令和4年2月3日	5班1組
		遠山 英樹様	78	令和4年2月27日	12班3組
謹んでお悔やみ申し上げます					